

実力者揃い綿密なアンサンブル

ザ・ストリングス

それぞれの弦が躍動した。

ライネッケ「弦楽のためのセレナーデ」は、さま

屋の第26回定期演奏会(9月2日・電気文化会館)は、誕2000年のライネッケ、1500年のホルストを中心臨んだ。

名フィルの特別客演コンサートマスター山本友重を迎へ、矢口十詩子ら14人がメンバー。

最初のアレンスキー「チャイコフスキイによる変奏曲」は、チャイコフスキイを追悼する気持からか静かな雰囲気だった。対照的にホルスト「セントポール組曲」は、明るくリズミカルで、

「チャイコフスキイの主題による変奏曲」は、チャイコフスキイを追悼する

「チャイコフスキイによる変奏曲」は、チャイコフスキイを追悼する

ざまな曲想の全6樂章が情緒にあふれ、弦楽セレーネーらしい傑作。実力あるメンバーが緻密なア

ンサンブルで、その魅力を伝えた。

最後のコダーリ「無伴奏がふさわしい。バッハ「無伴奏

ピアノ/伊藤香紀(かな)のリサイタル「出航」(8月31日・電気文化会館)。

日本からフランス、イタ

シ「前奏曲第一巻」の3曲、ベートーヴェン「ピアノ・ソナタ第14番・月光」「ソプラノ松永三沙敏郎「BUNRAKU」

のりは、その代表作第3番は、その代表作で幕開けにはピッタリ。次の黛

敏郎「BUNRAKU」(文楽)は、何度か聴いたのが、「無伴奏チェロリサイタル」(8月27日・HITO MIホール)を開いた。定評のある技術が炸裂した。

「モノ・ア・モノ」とスペイン語のタイトル。自分に対する意味なら無伴奏がふさわしい。

ピアノ/伊藤香紀

「ピアノ・ソナタ」は超難

曲だが、ものともしない。

共存するダイナミズムと繊細さ

知人の作品を取り上げて静かに出発、ドビュッシー「前奏曲第一巻」の3曲、ベートーヴェン「ピアノ・ソナタ第14番・月光」「ソプラノ松永三沙敏郎「BUNRAKU」ほ

ディ「ストルネッロ」ほかを挿み、バーバー「ピアノ・ソナタ」と、バラエティーに富んだ選曲。

強いタッチでダイナミックに突き進むタイ

プだが、その中に美しい音色があるのが魅力。ドビュッシーは輪郭のはつきりした映像で表現した。この豊富な内容をソツなくこなす包容力がある。

最後のバーバーは難曲だが、持ち前のテクニックで迫力満点。圧巻のラストを決めた。

ピアノ/伊藤香紀

「ピアノ・ソナタ」は超難

曲だが、ものともしない。

ピアノ/伊藤香紀

「ピアノ・ソナタ」は超難

曲だが、ものともしない